

LA NAVIERA DE LUJO SCENIC ELIGE MÁLAGA PARA CELEBRAR EL BAUTISMO DE SU NUEVO BUQUE 'SCENIC ECLIPSE II'

Madrid, 19 de enero 2023.- El presidente de la Autoridad Portuaria, Carlos Rubio y el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, presentaron hoy en FITUR el que **será uno de los hitos relacionados con el turismo de cruceros en la capital durante 2023**: la naviera de lujo Scenic celebrará el bautismo de su nuevo buque, el 'Scenic Eclipse II', el próximo mes de junio.

El presidente de la Autoridad Portuaria, Carlos Rubio, destacó que “la apuesta de esta naviera es importante para nuestro puerto y destino porque el turismo de cruceros de lujo es una actividad estratégica. Nos gustaría priorizar este segmento de mayor poder adquisitivo que, además, masifica menos la ciudad aunque repercute económicamente en ella de forma positiva”.

Por su parte, el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, señaló que “el turismo y la actividad de cruceros ‘premium’, que viene de la mano de buques como el bautizará Scenic en la ciudad, es bueno para Málaga”. Y añadió que “Málaga está abierta desde su estación marítima, en el corazón de la ciudad, a recibir estas iniciativas que contribuyen a reforzar nuestra apuesta y posicionamiento en turismo de cruceros, un segmento que ayuda a elevar el gasto turístico y potencia la calidad y excelencia del destino”.

Bautismo en el Puerto de Málaga

El Scenic Eclipse II se unió a la flota de Scenic Luxury & Tours en abril de 2022 y, tras una serie de travesías de exploración por destinos mediterráneos, entre los que se incluye Málaga, celebrará su bautismo el **próximo 3 de junio** en la instalación portuaria.

El evento contará, además, con una **madrina** a la altura de lo que supone navegar en un buque como éste. Se trata de **la astronauta de la NASA, Kathy Sullivan** que, según la compañía, encarna los valores de “superación, pasión por la aventura y curiosidad por descubrir el mundo que nos rodea”, habiendo tenido una exitosa carrera destinada a la investigación y la exploración.

El bautismo será celebrado por los pasajeros que se encuentren a bordo, así como otros **80 invitados VIP y medios de comunicación internacionales que viajarán a la capital malagueña para presenciar este acontecimiento** y poder conocer de primera mano las posibilidades del destino, lo que supone una oportunidad de posicionamiento muy interesante.

El buque, que cuenta con 168 metros de eslora y una capacidad máxima para albergar a 228 pasajeros, previsiblemente hará escala en la Terminal del Palmeral. Este barco cuenta con 2 helicópteros a bordo y un submarino para excursiones hecho a medida.

Actualmente, la naviera se encuentra trabajando de forma conjunta con el puerto y el destino para ofrecer una experiencia única a estos exclusivos pasajeros, organizando actividades comprometidas con la sostenibilidad, la cual supone un pilar muy importante para la compañía. En este sentido, cuenta con objetivos fundamentales como proteger los lugares que visitan, colaborar con sus comunidades y dejar la menor huella posible.

Scenic considera Málaga como “un puerto ideal con muy buenas instalaciones tanto para los pasajeros como para la tripulación. Con su proximidad a pie a la ciudad, es el lugar perfecto para que nuestros huéspedes experimenten el ambiente vibrante del casco antiguo y los restaurantes al aire libre. Creemos que Málaga es un puerto importante para un crucero de ultra lujo por el Mediterráneo y que atrae a una audiencia global con pasajeros de Reino Unido, EE.UU., Canadá y Australia”.

Sobre Scenic Luxury & Tours

Scenic es una naviera que proviene del sector de la navegación fluvial, con más de 30 años de historia en este ámbito. En 2022, se sumó a la navegación oceánica de expedición con su primer buque, Scenic Eclipse, bautizado en Nueva York. Y, en 2023, estrena el Scenic Eclipse II, que se bautizará próximamente en Málaga.

La compañía australiana destaca por su continua innovación en cuanto al tamaño de sus buques, la tecnología y la seguridad.

Puedes ver el vídeo completo de la presentación en el siguiente enlace:

[\(90\) Presentación Bautismo del Crucero Scenic Eclipse II en el Puerto de Málaga. Junio 2023 - YouTube](#)